

Craquez pour le romantisme de

Fall for the charm of

Morondava

et de ses baobabs » and its Baobab trees

Morondava



Connu et appréciée des voyageurs, la ville de Morondava compte au nombre des destinations les plus captivantes de Madagascar. Et pour cause, elle abrite une nature riche qui n'a d'égale que sa grande diversité.

Capitale de la région du Menabe, Morondava constitue une destination incontournable pour les éternels romantiques. Sa fameuse Allée des Baobabs est d'ailleurs l'un des sites emblématiques de la Grande Île. Sur cette portion de route qui relie Belon'i Tsiribihina à Morondava, immortalisez l'un des plus beaux couchers du soleil qui soient.

Sur les huit espèces de baobabs recensées dans le monde, six sont représentées sur cette avenue d'exception. Ces variétés sont endémiques, pour ne citer que l'*Adansonia Grandidieri*.

Non loin de l'Allée des Baobabs se trouve un baobab particulier que l'on surnomme le « Baobab Amoureux ». Faisant partie de la variété *Adansonia Fony*, ce spécimen unique tient sa réputation de sa silhouette faisant penser à un couple s'enlaçant depuis des siècles. Selon la légende locale, toute relation amoureuse entamée au pied de cet arbre serait promise à une grande longévité.

Well known and loved by travelers, the town of Morondava ranks among the most exciting destinations in Madagascar. This is explained by its unparalleled and rich natural diversity.

Capital of the Menabe region, Morondava is a must destination for eternal romantics. Its famous Allée des Baobabs is also one of the landmarks of the Big Island. On this stretch of road that connects Belon'i tsiribihina to Morondava, capture one of the most beautiful sunsets ever. Of the eight species of baobab trees listed in the world, six are represented in this exceptional avenue. These varieties are all endemic, to name only the *Adansonia Grandidieri*.

Not far from the Allée des Baobabs is a particular baobab which is nicknamed the "Lovers' Baobab". From the variety of the *Adansonia Fony*, this unique specimen holds its reputation from its silhouette which looks like a couple which has been hugging for centuries. According to local legend, any relationship that starts at the foot of this tree is destined to last forever.

Capitale de la région du Menabe, Morondava constitue une destination incontournable pour les éternels romantiques.

Capital of the Menabe region, Morondava is a must destination for eternal romantics.